

CEIM y Corfo fortalecen la minería de Tarapacá con programa de difusión tecnológica



Una importante visita recibió la sede de CEIM Tarapacá, donde se anunció la adjudicación del «Programa de Difusión Tecnológica: Proveedores de la Minería», que se financiará con el apoyo de Corfo.

Guiados por Pablo Lobos, gerente de desarrollo y el equipo local de CEIM, Jocelyn Olivari, gerente de Innovación y directora ejecutiva del Comité InnovaChile de Corfo, y la directora de Corfo Tarapacá, Catalina Cortés, recorrieron las instalaciones, empapándose de la tecnología utilizada para la formación de capital humano especializado para el sector minero.

El proyecto tiene como objetivo principal capacitar a los proveedores de la minería en la Región de Tarapacá en tecnologías de

última generación, con especial énfasis en las herramientas de la minería 4.0 y 5.0. Esta iniciativa no sólo tiene un impacto local, sino que marca un precedente para CEIM, institución posicionada como un referente nacional en la capacitación y formación de capital humano para enfrentar los desafíos de la minería moderna, explicaron desde la institución. [mch](#)

